

DIE ARBEITSMEDIZIN.

**Bundesverband selbstständiger Arbeitsmediziner
und freiberuflicher Betriebsärzte**
Gartenstr. 29
49152 Bad Essen
info@bsafb.de
+49 54 72 – 94 000

**Deutsche Gesellschaft für Arbeitsmedizin und
Umweltmedizin e.V.**
Hauptgeschäftsführer
Dr. Thomas Nesseler
Schwanthalerstraße 73 b
80336 München
tnesseler@dgaum.de
+49 89 / 330 396-0

Verband Deutscher Betriebs- und Werksärzte e. V.
Verbandssekretär
Lukas Brethfeld, M.Sc.
Friedrich-Eberle-Str. 4 a
76227 Karlsruhe
Lukas.brethfeld@vdbw.de
+49 171 933 23 73

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

im Namen des BsAfB, der DGAUM sowie des VDBW möchten wir Sie herzlich dazu einladen,
an der Befragung „Cannabis in der Arbeitswelt“ teilzunehmen.

Mit der Legalisierung des Freizeitkonsums von Cannabis im April dieses Jahres steht die
Arbeits- und Betriebsmedizin vor neuen Herausforderungen. Die möglichen Auswirkungen auf
die Arbeitswelt und das betriebsärztliche Handeln sind noch unklar. Um diese besser zu
verstehen, erhebt die Arbeitsgruppe "Psychische Gesundheit bei der Arbeit" der DGAUM nun
die Erfahrungen und Einschätzungen von Arbeits- und Betriebsmedizinerinnen und -
medizinern. Als arbeitsmedizinische Verbände befürworten wir dieses Vorhaben.

Ihre Expertise in der Arbeits- und Betriebsmedizin ist von großer Bedeutung, um die
Auswirkungen der Cannabislegalisierung auf die betriebliche Praxis fundiert beurteilen zu
können. Bitte nehmen Sie sich die Zeit, an dieser wichtigen Erhebung teilzunehmen.

Mit den besten Empfehlungen



Silke Kretzschmar
Vorsitzende BsAfB



Prof. Dr. Thomas Kraus
Präsident DGAUM



Susanne H. Liebe
Präsidentin VDBW

Ihre Expertise ist gefragt: Cannabis in der Arbeitswelt

Vor sechs Monaten trat das Cannabisgesetz (CanG) in Kraft. Seitdem ist Cannabiskonsum zu Genusszwecken in Deutschland legal. Um die betrieblichen Auswirkungen dieses Gesetzes zu evaluieren, führt die Arbeitsgruppe „Psychische Gesundheit bei der Arbeit“ der Deutschen Gesellschaft für Arbeits- und Umweltmedizin eine online-Befragung von Arbeits-/Betriebsmedizinerinnen und -medizinern in Deutschland durch. Ihre Teilnahme ist von großer Bedeutung, um wertvolle Einblicke in die bisherigen Auswirkungen des Gesetzes zu gewinnen. Die Erhebung erfolgt anonym und unter striktem Datenschutz.

Die arbeitsmedizinischen Verbände BsAfb, DGAUM und VDBW befürworten diese Befragung. Bitte folgen Sie dem Aufruf der arbeitsmedizinischen Verbände (siehe anbei) und unterstützen Sie uns bei dieser wichtigen Studie, indem Sie jetzt an der Befragung teilnehmen. Die Bearbeitungszeit beträgt etwa 10 Minuten.

- ➔ Zur Befragung gelangen Sie hier per Klick auf diesen Link:
<https://befragungen.ovgu.de/Cannabis>
- ➔ Alternativ können Sie den folgenden QR-Code mit der Kamera ihres Mobilgerätes scannen:



Die Einladung zu dieser Befragung erreicht Sie gegebenenfalls über mehrere Kanäle. Dies bitten wir zu entschuldigen. Bitte nehmen Sie in jedem Fall nur einmal an der Befragung teil.